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 SMS-22-SBB-01におけるSBB殿のご提案について弊社の意見を述べる。

 
SBB殿ご提案１：1.1MHz以下での上り周波数の制限（バンドプランの制定）
  以下の理由により反対します。

  ・ バンドプランによる管理ではFDM方式以外利用できなくなってしまう。
  ・ 1.1MHz以下では計算によりスペクトル適合性が管理されるので、
    バンドプランにより管理する必要はない。

    ただし、現在判定基準等について十分な合意がとれていない。

    更に議論を続けるべきと考える。

 
SBB殿ご提案２：上り拡張方式に対する線路長制限について
  賛成します。

  1.1MHz以下での計算によるスペクトル管理が十分に合意されるまで、
  運用上制限をきびしくしておくことは必要かと考えます。

 
SBB殿ご提案３：長延化方式での上り拡張システムについて
  賛成します。

  AnnexA方式に限らず被干渉側のリンクを切らないことは保障すべきでしょう。
  なお弊社はAnnexAの保護判定基準値は低すぎるものと考えています。
 
 


